

PRECANDIDATA A LA INTENDENCIA DE PERUGORRÍA

# Shirley Ledesma: "En 2025 el cambio que se viene va a ser muy importante"

La Concejala confirmó, en contacto con La Otra Campana, su postulación a la jefatura municipal de cara a las elecciones del próximo año. Expresó su visión, centrada en la generación de empleo genuino y el apoyo a los emprendedores, especialmente a los jóvenes. Propone un sistema de créditos con tasas bajas para los emprendimientos, y dar impulso a proyectos turísticos, educativos y culturales.

**L**a concejal Shirley Ledesma confirmó en diálogo con Gustavo Ojeda, en La Otra Campana, su postulación a la jefatura municipal de Perugorría para las elecciones del próximo año. En su intervención, destacó su compromiso con la creación de empleo genuino y la promoción de los emprendedores, especialmente aquellos jóvenes que, según ella, están dejando la localidad por falta de oportunidades.

Subrayó la importancia de generar un entorno propicio para el desarrollo empresarial, impulsando la inversión en la región y ofreciendo apoyo a los emprendedores locales mediante un sistema de créditos con tasas de interés bajas, lo que les permitiría acceder a recursos para iniciar o expandir sus proyectos.

Además, la Concejala propuso fomentar el crecimiento de Perugorría a través de la valorización del turismo y el fortalecimiento de la educación y la cultura en la localidad.

Así transcurrió parte del diálogo: **Vamos a Perugorría, ¿cómo estás, Shirley? Sos la candidata a intendente de Perugorría.**

-Hoy me toca estar en el rol de concejal por el Partido Justicialista en la localidad de Perugorría, donde somos oposición, donde somos dos concejales, los que luchamos siempre para que el dinero que llega a Perugorría, que es público, llegue a la gente también, que eso es muy importante, ¿no? Porque no debemos olvidarnos que un político está para



**ESPERANZA.** La precandidata reafirmó su compromiso de trabajar por una Perugorría más próspera y con más oportunidades para todos.

servir al pueblo, no creerse más un patrón de estancia, como se dice acá el Intendente de Perugorría.

Hoy en día tenemos la rectificación del Superior Tribunal de Justicia de Corrientes Capital, donde tenemos los jueces supremos, quienes rectificaron, mejor dicho, la condena hecha por el Tribunal de Orden Público (TOP) en abril de este año, donde nuestra Carta Orgánica dice y reza en el artículo 176 que por un procesamiento o por procesos penales que involucren al intendente, viceintendente, concejales o funcionarios municipales, es el Concejo por simple minoría quien debe suspender a esta persona o en caso de condena firme el funcionario deberá renunciar. Somos noticia provincial y nacional, durante toda la semana salimos en varios medios, por un Intendente acusado por usurpación en concurso ideal con abuso de autoridad por haber tumbado la casa de

un ciudadano de Perugorría. Tumbado, me refiero a literal, llegar con una maquinaria y echar la casa por decir que está en la calle. Entonces, yo creo y también creemos con el concejal Rodríguez, que es mi par, acá en la localidad de Perugorría, que más nos podemos pedir para poder suspender a este Intendente, que está usurpando un cargo desde el día que le notificaron de la sentencia. Está usurpando un cargo y donde son tres los concejales cómplices quienes apañan esta actitud que tiene frente al pueblo de Perugorría. Obviamente, nosotros queremos que se cumpla la ley, queremos que se cumpla nuestra Carta Orgánica y por eso elevamos una nota al Superior Tribunal de Justicia otra vez, para hacer cumplir esta condena y para que el intendente Juan Ramón Castellanos no esté más ocupando un cargo. También recordemos que la condena es de un año y medio de prisión y tres años de inhabilitación para ejercer cargos públicos. Si ya hay una sentencia que te está inhabilitando para ocupar cargos públicos, no podés seguir siendo intendente. Eso es lo que estamos perdiendo.

El viernes tuvimos una sesión de Concejo, una sesión preparatoria, donde con el concejal Rodríguez también pedimos que se trate sobre tablas este tema que es tan sensible, que la localidad de Perugorría se merece que actuemos en consecuencia de lo que está pasando y los tres concejales oficialistas cómplices, como digo, no nos dejaron

tratar sobre tablas este tema. Entonces, al haber presentado el miércoles de la semana pasada una solicitud también, porque estamos tratando de hacer todos los pasos correspondientes para que se cumpla, solicitamos que se trate en una sesión especial. Así que el día martes a las 20 tenemos la sesión especial para tratar esta nota, que es por la inmediata suspensión del Intendente, y también, digamos, la decisión que vamos a tomar los cinco, para ver qué va a pasar en esta situación. Obviamente que no nos quedamos solamente con el Concejo, sino que pedimos al Superior Tribunal de Justicia que actúe y así como actuó en la localidad de Mercedes, en el TOP de Mercedes, que fue nomás una condena del TOP de Mercedes y ya tenemos un intendente preso, que actúe en consecuencia también en Perugorría pidiendo, así como pidió en Mercedes, por un escrito la suspensión de este Intendente, que la verdad que los hechos fueron mucho más graves de lo que hizo el señor "Tape" Caram de Mercedes. Pedimos que se juzgue con la misma vara.

## VOLVER A CREER

**Bueno, independientemente de esto, el año que viene se elige intendente, ¿verdad? Y vos sos candidata.**

-Por el momento soy precandidata a la intendencia, pero estamos trabajando con un equipo muy lin-

do que la verdad que ya venimos trabajando hace dos años para poder recuperar esa vitalidad que tenía, porque hoy en día es un pueblo triste, por decirlo así. No hay oportunidades para los jóvenes, no hay oportunidades para las personas que quieran crecer en un emprendimiento porque no hay apoyo del Estado. Y sabemos que, en las localidades chicas, como Perugorría, como diferentes localidades de la provincia de Corrientes, es necesaria la intervención del Estado para que la gente vuelva a creer y vuelva a tener esperanza. Siento que los jóvenes se están yendo del pueblo por falta de oportunidades. Acá, lo importante es generar fuente de empleo genuina y el apoyo incondicional para estos jóvenes y para las personas que puedan trabajar de una manera tranquila y no depender tanto de que se le dé un trabajo en el Municipio, sino poder generar que muchas empresas vengan a invertir en Perugorría, que tenemos la misma flora y fauna que en los esteros del Iberá, que tenemos un turismo hermoso, que tenemos el coto de caza, muchas cosas por explotar en Perugorría, que la verdad que estamos trabajando en eso, así también como los cursos de oficio para que la gente pueda tener su trabajo independiente. Se va a presentar un proyecto de ordenanza el año que viene, porque ya terminamos las sesiones ordinarias, donde se solicita un sistema de créditos para los emprendedores.

**Profundicemos entonces, en esos proyectos que estás impulsando y que se van a concretar, se van a materializar si llegás a ganar las elecciones, todo indica que sí, el próximo año en Perugorría, ¿te parece?**

-Vamos a impulsar un sistema de créditos donde la tasa de interés sea muy baja, prácticamente nula, para que todos los emprendedores puedan acceder a la maquinaria para poder emprender, ya sea para las personas que les gusta cocinar, a las que les guste la estética, que les gusten los distintos oficios. Vamos a impulsar también un sistema de créditos para ello.

## "El año que viene se presta para el justicialismo"

A su vez, también el apoyo a las instituciones secundarias y primarias. No nos olvidemos que acá en Perugorría tenemos dos obras nacionales enormes que están paradas por el Gobierno de Milei, que son la escuela Secundaria y el Jardín, que este año no hubo directamente ningún movimiento y se están dejando caer, abandonadas por no terminirlas, sabiendo que tenemos un sistema educativo decadente en la provincia de Corrientes.

No nos olvidemos también que el escenario el año que viene se presta para el justicialismo,

para que si nos organizamos podamos llegar a ganar las elecciones, porque habiendo esta interna dentro del radicalismo, para poder ser una opción, si nos organizamos a nivel provincial también. Y demostrar que el Gobierno de Milei nos está destruyendo tanto a Corrientes, que es una provincia donde el 60 por ciento son sueldos estatales que no alcanzan, como a la Nación, que se metió con nuestros jubilados y su medicación y todos los recortes que hizo. Entonces, tenemos que mostrar como justicialismo que

somos una opción a nivel provincial y lo importante de ser una opción a nivel provincial también, lo principal, como siempre digo yo, es que el candidato llegue a las bases, que llegue a los municipios y que llegue al Interior de Corrientes, que el corazoncito correntino es justicialista, es peronista... Así que el año que viene tenemos un escenario bastante importante tanto a nivel provincial como en las localidades que venimos trabajando con estos principios de justicia social y con estos principios de igualdad.